

山口小学校 学 校 教 育 目 標

## すくすく楠

「学 ぶ こ と が 楽 し い 学 校」 〜感動と喜び、笑顔と感謝があふれ見える学校〜

6月号 令和6年6月3日

1 学期も折り返しの時期となりました。子どもたちは新しい学年の雰囲気にも馴染み、 日々の学校生活をそれぞれの子なりに精一杯取り組んでくれています。

ご家庭や地域でのお子さまへのご配慮、いつもありがとうございます。 今後もお子さまへの目配り、励ましをよろしくお願いいたします。



本年度は、修学旅行を5月30日(木)、31日(金)に実施しました。また、自然学校は6月3日(月)から7日(金)までの4泊5日で実施しています。様子は次号でお知らせします。水泳指導もあさごふれあいプール「くじら」で5月中に実施しました。

今後も、子どもたちの命や安全を第一に考えながら、子どもたちの良さを十分に引き出 すことができるような活動を進めていきたいと考えています。

## <u>地域の方にお世話になり、様々な体験をさせていただいています</u>

5月10日(金)、羽渕地区の老人クラブ様にお世話になり、1・2年生がさつまいもの苗差しを行いました。山口こども園前の農園で、クラブの方に教えていただきながらさつまいもの苗を丁寧に植えていきました。秋には収穫体験をさせていただきます。



横に寝かせるんだよ



土をかけて・・・と



お水もたっぷり!

5月17日(金)には、八代茶畑の池本様にお世話になり、今度はお茶摘み体験を行いました。朝来の特産品「銘茶 朝来みどり」を、佐嚢高原に摘みに行きました。子どもたちは張り切ってたくさんの一番茶を摘みました。その後、水出しの一番茶を飲ませていただきました。少し苦みの強い味だったようですが、子どもたちは大喜びでした。



広いお茶畑!



先っちょだけを・・・



これは美味しいねぇ!

5月24日(金)には、4年生が朝来支所の方々にお世話になり、寄せ植え体験をしました。たくさんの花がすべてきれいに見えるように、前後の配置等を工夫して植えていきました。完成した寄せ植えは朝来支所に飾っていただき、「第22回 あさごオープンガーデン」に参加をしました。







どう並べたらいいかな



いい感じになったぞ

## 熱中症に気をつけた生活を

日ごろ、保護者の皆様、見守り隊の皆様、地域の皆様には、子どもたちの登下校の安全に ご配慮いただき、本当にありがとうございます。 <u>・</u>

長期予報では、今年度も例年以上に暑い日が続くようなことを言っています。既に最高気温が30℃を超える日も出ており、体育や屋外での活動時には適宜水分補給の時間を設定したり、空調設備により教室の温度を調節したりして、熱中症対策をしながら学校生活を送っています。

また、昨年度までと同様、今後は徒歩で下校している際に気温や湿度が上がり、熱中症を

心配しなければいけないケースが生じることが考えられます。子どもたちには「暑くて疲れたら、日陰で止まって水分補給をするように」と伝えています。また「日傘(黄色い雨傘でも効果があります)」や「熱中症対策グッズ(ネッククーラーなど)」を使って熱中症対策をするようにも伝えています。

皆様には、下校中の熱中症対策にご理解をいただき、ご自身の対策にも十分ご留意いただきながら、引き続きご協力をお願いいたします。

## 6月の行事予定

※ 諸事情により行事予定を変更することがあります。

熱中症に気をつけて、こまめに水分補給や暑さ対策をとりましょう。